

まちの ニュース

第5回メダカの田んぼ

田植え体験・ 芋植え体験ツアー

6月26日、第5回メダカの田んぼ田植え体験・芋植え体験ツアーが久富木地区のメダカの田んぼで開催されました。

今回は、県内外から「メダカの田んぼオーナー」54人が参加し、地元の方々の指導を受けながら慣れない手つきで手植えや乗用田植え機での田植えを体験しました。

昼食には地元の食材をふんだんに使った煮しめやおにぎりなどが振る舞われ、参加者は田舎料理に舌鼓をうっていました。

昼食後には、「いもづる会員」とともにサツマイモ苗の植え付けも行われ、汗だくになりながら一本一本丁寧に植え付けていました。



三角枠を使った田植えに挑戦



丁寧に苗を植える参加者

ドラゴンボート体験

7月15日、鶴田中学校の全校生徒約200人がドラゴンボートの体験を神子橋下流で行いました。

これは、郷土の自然に親しみ郷土愛を育て、川内川の豊かな恵みや怖さを実感させ、自然の雄大さを感じてもらう目的で行われたものです。

教諭や教育委員会職員からパドルの握り方や漕ぎ方を学んだ後、生徒たちは力を合わせてドラゴンボートを動かしていました。

その後、男女別に競争が行われ、生徒たちは1位を目指し、必死になってパドルを漕いでいました。



貴重な体験をしました

おいしそうにそうめんを食べる参加者



300メートル

竹製そうめん流し

7月10日、300メートルの竹製そうめん流しが北薩広域公園で開催されました。

これは、北薩広域公園内の峠の茶屋前から管理棟前までの傾斜を利用し、竹を半分に割ったものを連結して行われたものです。

当日は、町内外から約600人が参加し、一瞬にして通り過ぎるそうめんを上手にすくっておいしそうに食べていました。